



RETOUR SUR LES DERNIERS MOIS...



OPTIMISATION DE LA FACTURATION

Compte tenu d'une complexité toujours plus importante dans le domaine de la codification médicale (réglementations et assurances) et afin de maintenir un service de qualité, nous avons décidé d'externaliser cette activité. **Depuis le 1^{er} janvier 2023, la société Swisscoding assure désormais** les tâches associées au processus de **codage médical pour l'ensemble des cas stationnaires de la Clinique**. Cela comprend la gestion de la documentation médicale, le codage médical et l'activité d'optimisation.

Leader suisse du codage médical, Swisscoding est constitué d'un pool de codeurs experts avec lequel nous avons collaboré à plusieurs reprises et qui nous a prouvé son professionnalisme et la qualité des prestations fournies.

Dans le cadre d'une optimisation de notre facturation, nous vous informons que vous serez probablement contactés par Swisscoding et vous remercions, par avance, de votre précieuse collaboration.

ZOOM SUR L'ACTUALITÉ!

PREMIÈRE EN SUISSE ROMANDE : LA RADIOLOGIE S'ÉQUIPE DE SCANNERS DE DERNIÈRE GÉNÉRATION!

La Clinique de La Source est le premier établissement de soins en Suisse romande à être équipé de **scanners à détection spectrale de dernière génération Philips CT 7500**.

Cette technologie de pointe basée sur l'**intelligence artificielle** garantit de **meilleures images diagnostiques, réduit de 50% la dose de rayons X et divise par trois la quantité nécessaire de produit de contraste**.

- **En oncologie**, la détection spectrale permet de mieux identifier certaines tumeurs lors de la première acquisition d'images et ainsi d'éviter au patient de nouveaux examens.
- **En cardiologie**, cette technologie permet de voir plus précisément si les tissus sont correctement perfusés et d'acquérir plus rapidement les images diagnostiques. Une image complète du cœur peut être réalisée en seulement deux battements cardiaques, contre dix avec des méthodes conventionnelles.

L'Institut de radiologie de La Source se tient à votre disposition pour toute demande du lundi au vendredi de 7h30 à 18h00 par email à radiologie@lasource.ch ou par téléphone au **021 641 33 55**.



RÉNOVATIONS À LA CLINIQUE!

Un **changement de moquette** est en cours de finalisation au **rez-de-chaussée de la Clinique**, à la Réception ainsi que dans les couloirs qui mènent au Centre ambulatoire et à l'administration.

Nous allons profiter du **calme de la période estivale** pour effectuer **des travaux de maintenance et de rénovation** au sein de la Clinique **du 17 juillet au 11 août 2023 inclus** et satisfaire ainsi les besoins de nos patients et médecins.

- **Bloc opératoire**: fermeture successive des salles d'opération pour procéder au **changement des filtres** et à la **maintenance des dispositifs médicaux**
- **Unités de soins**: fermeture en simultané des étages du 1^{er} droit, 2^e droit et 3^e droit pour **rénover les couloirs, chambres et salles de bain**.





ZOOM SUR L'UNITÉ DE DIABÉTOLOGIE

La Clinique de La Source est la seule clinique lausannoise à disposer d'une Unité de diabétologie qui offre une **prise en charge pluridisciplinaire et personnalisée** aux patients atteints de diabète de type 1 et 2, de diabète secondaire et de diabète gestationnel.

L'équipe a à cœur de maintenir sa compétence concernant toutes les nouveautés thérapeutiques et éducationnelles.



Une équipe d'experts au service de vos patients

L'Unité de diabétologie de la Clinique de La Source est constituée d'**Infirmières cliniciennes spécialisées en diabétologie** ainsi que de **Diététiciennes**.

L'équipe travaille en relation étroite avec les **médecins spécialistes en endocrino-diabétologie**, les **médecins généralistes** et **internistes** et collabore régulièrement avec Unisanté pour l'édition des recommandations de pratique clinique (RPC) auprès du patient diabétique et les associations régionales de « diabète suisse ».

Un lieu dédié doté d'un équipement de pointe

Les consultations en ambulatoire ont lieu dans la salle de diabétologie de la Clinique de La Source spécifiquement aménagée et équipée de matériel et traitements de pointe : pompes à insuline connectées, stylos connectés, capteurs de glucose en continu.



Virginie Bahon, Infirmière clinicienne en diabétologie de l'Unité

CONSULTATIONS INDIVIDUELLES

- Prise en charge ambulatoire d'un patient diabétique, en collaboration avec le médecin traitant, nécessitant l'instauration d'un nouveau traitement
- Enseignement des techniques d'autocontrôle glycémique
- Prise en charge spécialisée pour pompe à insuline
- Mise en place de mesures du glucose en continu (CGMS - FGM) à but diagnostique et/ou thérapeutique
- Prise en charge du diabète gestationnel dès le diagnostic
- Évaluation nutritionnelle et enseignement diététique personnalisé
- Prévention et soins aux pieds diabétiques

COURS COLLECTIFS D'INSULINOTHÉRAPIE FONCTIONNELLE (FIT)

Ces cours en groupe sont destinés aux patients diabétiques de type 1 souhaitant améliorer la gestion de leur maladie dans toutes les situations de la vie courante.

Ces séances intègrent les nouvelles technologies, notamment les fonctionnalités des pompes à insuline, l'utilisation des enregistrements de glycémie en continu ainsi que les nouvelles applications Android et iOS.

HOSPITALISATION

- Suivi diabétique durant le séjour du patient avec l'accord du médecin traitant
- Si nécessaire, sollicitation de l'avis spécialisé d'un médecin diabétologue durant le séjour
- Prise en charge de patients hospitalisés avec un diabète inaugural admis par les urgences

PRESCRIPTION ET CONTACT

Prescription d'une consultation de diabétologie

Merci de bien vouloir télécharger la prescription médicale standardisée sur :

www.lasource.ch/espace-medecins/diabetologie

et la renvoyer complétée et signée par email à diabetologie2@lasource.ch

Contact

- Email : diabetologie2@lasource.ch
- Téléphone : 021 641 33 46



Toutes les prestations ambulatoires sont accessibles avec une assurance de base, aux mêmes tarifs que ceux des hôpitaux publics.



VIE QUOTIDIENNE



La salle d'attente du local de prises de sang est désormais fermée les après-midis. Ainsi, de 12h15 à 17h00, les patients doivent s'annoncer à la réception. L'assistante médicale des Laboratoires présente est immédiatement contactée pour une prise en charge des patients à la réception.



Découvrez notre nouvelle vidéo sur la prise en charge en oncologie à La Source en scannant le QR code ci-contre !



ARRIVÉES, PROMOTIONS ET DÉPARTS

La Clinique est heureuse d'annoncer les nominations du **Dr Cédric VALLET**, spécialiste en Chirurgie générale et Chirurgie viscérale et de **Jacques CHAPUIS**, ancien Directeur de l'Ecole La Source et retraité, en tant que Membres du Conseil de fondation de La Source.

Félicitations au **Dr Daniel SCHUMACHER** pour son nouveau mandat de Vice-président du Conseil de fondation et un grand merci au **Dr Bijan GHAVAMI** et Me **Pierre NOVERRAZ** qui ont fait valoir leur droit à la retraite.

La Clinique vous présente 2 nouveaux collaborateurs :

- **Marie FATOUX**, Spécialiste FAMH, Laboratoires
 - **Roberto TANCREDI**, Responsable du secteur finances et comptabilité
- C'est avec plaisir que nous vous annonçons la promotion de :
- **Elodie BOULET**, Assistante de la direction administrative et financière
 - **Marijke MOUCHET**, Infirmière à la gestion des lits
 - **Pauline STIVAL**, Infirmière cheffe d'unité de soins adjointe du 2^e étage



ÉVÈNEMENTS

- **2 mars** : **Tea Time meeting** « Adaptation du traitement adjuvant des tumeurs RH+HER- grâce aux signatures génomiques » avec le Pr Thierry Petit, Centre Paul Strauss, Strasbourg, France – destiné à l'équipe multidisciplinaire et aux médecins traitants
- **5 mars** : A l'occasion de la **Journée des malades**, le duo Akisson des Concerts du Cœur jouera de la musique folklorique pour les patients de la Clinique
- **8 mars** : Dans le cadre de « **Mars bleu** », les Laboratoires de La Source animeront un stand de sensibilisation au dépistage du cancer du côlon en collaboration avec le programme cantonal de dépistage du cancer colorectal, l'association Ose Thérapies et la Ligue vaudoise contre le cancer
- **16 mars** : **Tea Time meeting** « Carcinome de la prostate en rechute et localement avancé » (sujet à confirmer) avec le Pr Nicolas Mottet, Saint-Etienne, France - destiné à l'équipe multidisciplinaire et aux médecins traitants
- **27 avril** : **Tea Time meeting** « Thromboprophylaxie et AC + myélome » avec le Dr Alberio Lorenzo, CHUV, Lausanne – destiné à l'équipe multidisciplinaire et aux médecins traitants
- **29 avril** : Le pôle d'oncologie de La Source participe aux **20 KM de Lausanne** en collaboration avec la Ligue vaudoise contre le cancer

Tumor Boards « Urologie/Hémato-oncologie/Gynécologie » : **2, 16 et 30 mars / 13 et 27 avril**

Tumor Boards « Thoracique/Gastro-intestinal/CNS/ORL » : **9 et 23 mars / 6 et 20 avril**

L'emploi du masculin ou du féminin n'a pour but que d'alléger la lecture.

RETROUVEZ CE FLASH INFO SUR
FLASHINFO.LASOURCE.CH



DES QUESTIONS, DES REMARQUES ?
CONTACTEZ-NOUS À :
MARKETING@LASOURCE.CH